
REQUERIMENTO Nº     663      /06 

De Informações 
 

“Quanto ao asfaltamento e 
recapeamento nas vias do Parque 
Olaria”.  

 
Considerando-se que, o asfalto é uma reivindicação antiga 

dos moradores do bairro Parque Olaria, já que em algumas ruas não têm 
asfalto, gerando várias reclamações dos moradores do bairro; 

 
Considerando-se que, por outro lado, as ruas que têm asfalto 

estão precárias, com um número grande de buracos; 
 
Considerando-se que, as ruas Dom Pedro I, Dom Pedro II, 

Padre Rolim, Freire de Andrade, Padre C. Toledo, Inconfidência Mineira e a 
Avenida Sete de Setembro, não têm asfalto (fotos anexas); 

 
Considerando-se que, a prefeitura fez o financiamento com a 

Nossa Caixa, e a maioria das ruas já foram asfaltadas, porém, as citadas 
ruas ainda não, e 

 
Considerando-se que, os moradores do bairro estão 

reclamando com relação ao custo do asfalto, pois acreditam que a 
prefeitura está cobrando muito caro por ele, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Certamente a Prefeitura tem conhecimento dos problemas 

acima citados. Então, o que pretende fazer para solucionar os problemas 
desses moradores? 

 
                   2. Há possibilidade de a prefeitura asfaltar as ruas? Caso 
positivo,qual a data prevista? 
                
                  3. Caso negativo, quais os motivos e qual a medida a ser 
tomada para resolver os problemas dos moradores? 
                           

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de junho de 2006. 
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